

# *Le président du Venezuela lance un appel à l'unité en vue des élections présidentielles*

---



Caracas, 25 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a lancé un appel à l'unité des forces patriotiques afin de remporter la victoire aux prochaines élections présidentielles convoquées par l'Assemblée Nationale Constituyente le 30 avril de cette année.

Au cours d'une assemblée populaire avec les travailleurs du secteur des transports, depuis le patio du métro des ateliers du métro de Caracas, Nicolás Maduro a réaffirmé son engagement envers la classe ouvrière pour transformer le Venezuela en une puissance économique et sociale.

Le chef d'état vénézuélien a remercié le prolétariat de son pays de son soutien à sa décision d'assumer la candidature unique des forces révolutionnaires, regroupées sous la bannière du Grand Pôle Patriotique.



**Radio Habana Cuba**